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(I lavori in iziano alle ore 14.38 con l'esam e delle in terrogazioni a risposta im m ediata, ai 

sensi dell'articolo 100 del Regolam ento in terno del Consiglio regionale) 

 

 

OMISSIS 

 

 

***** 

 

In te rrogazion e  a risposta  imm e diata n . 1973 pre se n tata da Valle , in ere n te  a 

"S i tu a z ion e p resid io sa n i ta r io d i  La nz o" 

 

 

P RESIDENTE 

 

Esaminiamo l'in terrogazione a  r isposta  immedia ta  n. 1973 presentata  da l Consigliere 

Valle, che ha la  parola  per  l'illust razione. 

La  parola  a l Consigliere Valle per  l'illust razione. 

 

 

VALLE Dan ie le  

 

Grazie, Presidente. 

Con quest 'inter rogazione torn iamo a  occuparci del presidio sanitar io di Lanzo, che ha 

avuto vicende t ravagliate ma che sta  r it rovando, nella  nuova  programmazione sanita r ia , un  

ruolo e anche, con  soddisfazione della  cit t adinanza , diversi servizi in  più  che si stanno 

sviluppando. 

Cer to, fra  le incer tezze che già  incombevano su  questo presidio quando è incominciata  

questa  legisla tura, che ancora  sono da  r isolvere, ci sono quelle lega te a l contenzioso con 

l'Ordine Maur iziano, lega to ad affit t i e lavor i svolt i nella  st rut tura; inolt re, anche r ispet to a lla  

possibilit à  per  la  Regione di acquistare diret tamente il Presidio, così da  potergli dare maggiore 

stabilit à  per  la  pr ogrammazione sugli invest iment i in  fu turo e anche per  quello che r iguarda 

gli in tervent i di r ist ru t turazione. 

Poiché è passa to un po' di t empo da ll'ult ima volta  che abbiamo avuto modo di 

confrontarci in  Aula  su questo, volevamo fare nuovamente il punto su l lo stato delle procedure 

rela t ive a ll'acquisto del presidio, a lle t empist iche e anche agli a lt r i contenziosi con l'Ordine.  

Grazie. 

 

 

P RESIDENTE  

 

Grazie, Consigliere Valle. 

La  parola  a ll'Assessore Sa it t a  per  la  r isposta . 

 

 

SAITTA An ton io, Assessore alla sanità 

 

L'in ter rogazione, anche se è sta ta  illust rata  in modo sin tet ico, r ipercor re le vicende, ma 

anche il lavoro che è stato fa t to per  il potenziamento del presidio di Lanzo.  

Olt re a lle cose qui cita te, ci t engo anche a  sot tolineare i grandi progressi ch e sono stat i 

fa t t i in  questo per iodo, per  quanto r iguarda il repar to di Medicina  in terna, il r epar to di 



ATTI CONSILIARI  2 REGIONE P IEMONTE 

X LEGISLATURA - RESOCONTI CONSILIARI - SEDUTA 294 DEL 30/01/2018 

 

lungodegenza , il blocco opera t ivo day surgery, i servizi di screening, i servizi di Diagnost ica , i 

18 post i let to CAVS, l'hospice, il Cent ro per  i distu rbi dell'a limentazione (devo dire anche con 

una  grande capacità  di a t t razione su l resto del t er r itor io regionale), la  dia lisi, gli ambula tor i e 

i servizi di front  office, olt re a lla  prossima messa  in  funzione della  Casa  da lla  Sa lu te, sempre 

a ll'in terno dell'ospedale. 

L'ASL TO4 ha  effet tuato e ha  messo nel programma degli invest iment i tu t te le opere 

necessar ie a lla  messa  a  norma dell'edificio, in  par t icolare ant incendio, facciate e centra le 

t ermica , la  cu i rea lizzazione, su lla  base dell'urgenza  di provvedere , è prevista  nel prossimo 

biennio, ment re le opere di manutenzione st raordinar ia  che si rendono comunque necessar ie 

sono state programmate in  un arco tempora le più  lungo. 

Quindi, l'ASL ha  già  predisposto il piano e gli a t t i necessar i a lla  manutenzione. Que sto è 

un  fa t to posit ivo. È chiaro che - come ho già  avuto modo di dire quando abbiamo discusso di 

questo tema anche qui - è tu t to lega to a lla  conclusione del contenzioso, che in  par te è già  

avvenuto, e cioè a ffit t i non pagat i in  passa to, st ima del va lore d egli in tervent i che sono sta t i 

fa t t i, diversi incont r i con  la  Fondazione. Nell'in terrogazione del Consigliere Valle vengono 

r ich iamat i puntua lmente. 

Per tanto, a t tua lmente siamo in  una  fase in  cui una  par te del contenzioso è esaur ita , 

a t t raverso il r iconoscimento e la  quasi tota le accet tazione dei va lor i che sono sta t i dest inat i.  

Noi abbiamo espresso nella  delibera  (mi pare dell'in izio 2017) una volontà  molto precisa 

su ll'acquisto della  st ru t tura . In  preparazione di questa  r isposta  (ma, per  la  ver ità , lo sapevo 

pr ima), ho colto l'occasione per  ch iedere a lla  st ru t tura  regionale che si occupa  di edilizia  

sanita r ia  di accelerare il percorso per  ar r ivare a  fa re una  proposta  per  l'acquisizione. 

Evidentemente non è semplice, perché è evidente e ch iaro che l'offe r ta  che sarà  presenta ta  

(non sono ancora  in  grado di poter la  indicare) deve essere un 'offer ta  che tenga  conto della  

rea ltà  così com'è e dei problemi. Quindi, probabilmente si apr irà  ancora un  po' di contenzioso.  

Lavorerò e gli Uffici lavoreranno affinché ent ro la  pr imavera , a l massimo l'in izio 

dell'estate, si a r r ivi a ll'acquisizione dell'edificio, perché il programma degli in tervent i di 

manutenzione ordinar ia  e st raordinar ia  ha cara t ter ist iche diverse se viene fa t to in  una  

st rut tura  di propr ietà  r ispet to a  una  st ru t tura  di a lt r i, per  evita re quello che è capita to in  

quest i anni, in  cu i il t ema è sta to accantonato. 

In  questo per iodo è stata  fat ta  una  st ima; già  in  passa to era  sta ta  fa t ta  una st ima e 

adesso ce n 'è un 'a lt ra . In  ogni modo, ho da to indicazioni perché si concluda  velocemente e si 

r iapra la  t ra t ta t iva  r iguardante il va lore dell'edificio. È ch iaro, ed è stato un  elemento di 

confronto che abbiamo avuto con  la  Fondazione, che l'edificio sicuramente ha  un  va lore, ma ha  

un  va lore per  quello che era  e non  per  quello che è sta to aggiunto successivamente, con 

in tervent i da par te della  Regione Piemonte. 

In  ogni caso, agli effet t i della  domanda  posta , garant isco l'impegno della  Regione 

Piemonte affinché si arr ivi a ll'acquisizione in  tempi ragionevoli, perché è  un  impegno che ci 

siamo assunt i. È  ch iaro che dobbiamo apr ire una  t ra t ta t iva  anche su l va lore e bisogna  essere 

a t t rezza t i per  poter la  fare, in  modo che la  Regione non si esponga  più  del necessar io. La  nost ra  

idea  è quella  di dilazionare, anziché effet tuar e un  pagamento su l va lore completo, cioè 

effet tuare un  pagamento di un  va lore uguale a lla  locazione che oggi viene pagata . Quindi, un  

acquisto con un esborso uguale a l va lore della  locazione. 

Questo è l'obiet t ivo: ci sembra  un  modo per  poter  finanziare l'operazione senza  dover  

impegnare a lt re r isorse, quindi con una  cer tezza . 

 

 

P RESIDENTE  

 

Grazie, Assessore Sa it ta . 
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***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 15.57 la Presidente d ich iara esaurita la trattazione 

delle in terrogazioni a risposta im m ediata) 

 

 

(La seduta ha in izio alle ore 15.59) 

 


